Generalversammlung STV Unterkulm

Der Einladung zur 157. GV des Turnvereins Unterkulm am 3. März in der Mehrzweckhalle Unterkulm folgten rund 80 Mitglieder. Die GV begann mit einem feinen Essen, das dieses Jahr von den Turnern hervorragend zubereitet wurde.

Der mit vielen Bildern und interessanten Texten professionell gestaltete Jahresbericht lag in schriftlicher Form auf und zeugt von einem aktiven und erfolgreichen Vereinsleben. Im Januar 2022 wurde der Turnerabend wegen den strengen Corona-Vorschriften verschoben. Ab Frühjahr normalisierte sich die Lage, so dass Anlässe wie vorgesehen durchgeführt und wieder normal trainiert und geturnt werden konnte. So konnten z.B. "de schällscht Kulmer" integriert ins Jugendfest in Oberkulm mit grossem Erfolg durchgeführt werden. Auch das Jugendfest in Unterkulm konnte stattfinden, wo der Turnverein mit seiner Beiz viele Gäste bewirten konnte. Ein Highlight für alle war nach einer 2-jährigen Durstrecke die Teilnahme am Kantonalen Turnfest in Wettingen. Einen ebenfalls grossen Stellenwert geniessen die kameradschaftlichen Anlässe, wie z.B. das Skiweekend der Turner und Volleyballer oder die Turnfahrten der verschiedenen Riegen. Für die Korbballerinnen war 2022 ein hartes Jahr. Nach einer verpatzten Vorrunde gelang es ihnen, sich in der Rückrunde für die Auf-/Abstiegsspiele zu qualifizieren, wo sie sich mit grossem Einsatz und Kampfeswillen den Ligaerhalt in der Nationalliga B sichern konnten. Auch die Jugendmannschaften hatten wieder eine erfolgreiche Saison und glänzten mit sehr guten Platzierungen an verschiedenen Wettkämpfen und Turnieren. Der gesamte Jahresbericht ist unter www.stvunterkulm.ch abrufbar.

Im Vorstand gab es eine wichtige Änderung. Heidi Lüscher-Baumann ist nach 11 Jahren als Präsidentin von ihrem Amt zurückgetreten. Unter grossem Applaus wurde ihre langjährige Arbeit mit einem Präsent verdankt. Als neue Präsidentin wurde die bisherige technische Leiterin, Pamela Wehrli, gewählt. Franziska Richner wurde neu in den Vorstand gewählt und übernimmt das Amt der technischen Leiterin. Die Anzahl Vereinsmitglieder bleibt unverändert.

Dank der erfolgreichen Beiz am Jugendfest sowie Einnahmen aus anderen Anlässen resultiert in der Jahresrechnung 2022 ein kleines Plus. Für 2023 wird ein Verlust budgetiert, wobei der Ertrag aus dem Kantonalen Nationalturntag, der dieses Jahr durch den STV Unterkulm organisiert wird, eher vorsichtig und knapp budgetiert wurde.

Das Jahresprogramm ist wieder gut gefüllt. So stehen zum Beispiel die Durchführung des "schnällschte Kulmers" auf dem Programm, der am 13. Mai in Unterkulm stattfinden wird. Der sportliche Höhepunkt wird sicher die Teilnahme am Regionalturnfest in Breitenbach/SO am 17./18. Juni sein. Die Geräte-Jugendriege wird am 11. Juni am Kantonalen Jugendturnfest in Endingen teilnehmen. Der Kreis-Jugendriegentag im Herbst fällt leider aus, da kein Organisator gefunden werden konnte. Am 8. Juli findet dann in Unterkulm der 69. Kantonale Nationalturntag, organisiert durch den Turnverein, statt. Korbballerinnen und Volleyballer haben wieder ein volles Programm mit ihren Meisterschaftsspielen zu absolvieren und haben sich auch für 2023 grosse Ziele gesteckt. Der allseits beliebte Turnerabend wird am 5./6. Januar 2024 stattfinden.

Damit ein Verein funktioniert, braucht es viel Freiwilligenarbeit. Für ihre langjährigen Verdienste als Leiter/innen und in anderen Funktionen konnten mehrere Turnerinnen und Turner geehrt werden und durften ein kleines Präsent als Dank und Wertschätzung entgegennehmen. Für 5 Jahre Leitertätigkeit wurden Franziska Richner, Markus Müller, Peter Steiner, Petra de Almeida und Tanisha Kaspar geehrt. Die neu als Präsidentin gewählte Pamela Wehrli ist schon seit 20 Jahren als Leiterin Damenriege und techn. Leiterin tätig. Ursula Bösiger ist seit 45 Jahren als Leiterin im Amt. Früher als Leiterin der Damenriege, leitet sie heute seit vielen Jahren die Frauenriege. Seit 40 Jahren ist Urs Walti im Vorstand vertreten und übte in dieser Zeit verschiedene Funktionen (Präsident, Organisation von Turnerabenden usw.) aus.

Foto Geehrte GV 2023 (auf dem Foto fehlt Petra de Almeida)